

ABSTRAK

Mohd Sulthan Agus Alkaribi : Pengaruh *Inventory Turnover Ratio* (ITR) Dan *Debt to equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Investment* (ROI) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi Pada PT. ACE Hardware Tbk Periode 2011-2021)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masalah yang muncul ketika *Inventory Turnover Ratio* (ITR) meningkat dan *Debt to Equity Ratio* (DER) menurun tetapi *Return On Investment* (ROI) mengalami penurunan begitupun sebaliknya, seperti yang terjadi pada PT. ACE Hardware Tbk. Periode 2011-2021. *Inventory Turnover Ratio* (ITR) besar dan *Debt to Equity Ratio* (DER) yang kecil seharusnya mencerminkan *Return On Investment* (ROI) yang dimiliki akan besar.

Penelitian memiliki tujuan untuk mengetahui pengaruh *Inventory Turnover Ratio* (ITR) secara parsial terhadap *Return On Investment* (ROI), Pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER). Dan pengaruh *Inventory Turnover Ratio* (ITR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara simultan terhadap *Return On Investment* (ROI) yang diteliti pada PT. ACE Hardware Indonesia Tbk. Periode 2011-2021.

Kerangka teori yang dipakai dalam penelitian ini merujuk kepada beberapa pendapat para ahli keuangan dan hasil dari penelitian sebelumnya menjelaskan bahwa semakin tinggi *Inventory Turnover Ratio* (ITR) dan semakin rendah *Debt to Equity Ratio* (DER) maka *Return On Investment* (ROI) akan meningkat.

Metode Penelitian yang dipakai pada penelitian, yaitu metode deskriptif verifikatif dalam pendekatan kuantitatif. Sumber data yang dipakai dalam penelitian ini adalah data sekunder yang didapat dari publikasi laporan keuangan PT. ACE Hardware Indonesia Tbk. Periode 2011-2021. Metode analisis data yang dipakai yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji asosiatif, dan uji signifikansi.

Hasil dari penelitian menunjukkan (1) *Inventory Turnover Ratio* (ITR) secara parsial terbukti berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Investment* (ROI) dengan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $(1,667 < 2,262)$, hal ini menunjukkan kesesuaian antara teori penelitian dengan teori akad Murabahah dari Manajemen Keuangan Syariah. (2) Secara parsial *Debt to Equity Ratio* (DER) terbukti berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Investment* (ROI) dengan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $(-3,264 < 2,262)$, hal ini menunjukkan kesesuaian antara teori penelitian dengan teori akad Qardh dari Manajemen Keuangan Syariah. (3) Secara simultan bahwa *Inventory Turnover Ratio* (ITR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Return On Investment* (ROI) terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Return On Investment* (ROI) dengan nilai perbandingan t_{hitung} dengan t_{tabel} yaitu $(4,739 > 4,46)$, hal ini menunjukkan kesesuaian antara teori penelitian dengan teori akad Murabahah dari Manajemen Keuangan Syariah.

Kata Kunci : *Inventory Turnover Ratio* (ITR), *Debt to equity Ratio* (DER) dan *Return On Investment* (ROI)